



あゐ

Vol.23

☆ 松尾前理事長お別れ会 ☆

まつお ぜん りじちよう わか
6月下旬、各事業所にて松尾前理事長のお別れ会を開催致しました。
たくさん おも で さみ ころろ かんしゃ きも こ よ が てづく はな こうぼう
沢山の思い出と寂しさ、そして心からの感謝の気持ちを込めた寄せ書き、手作りのお花、パン工房ゆうきのシフォ
ンで作ったデコレーションケーキをプレゼント。笑顔と涙に包まれた一時となりました。



☆ 理事長退任のご挨拶 ☆

平成10年、おおぐち工房設立準備委員会を立ち上げ、何もないところからのスタートでしたが、開設に至るまでに多くの皆様
がボランティアでご協力いただき、平成12年におおぐち工房を無事開設することができました。福祉事業所の設立の形としては
最高であったと思っておりますし、あの時の苦楽はおおぐち工房と横浜愛育会の全ての始まりであり、私にとって大切に忘れ
とのできない思い出です。その後も、多くの皆様のご協力をいただきながら現在の横浜愛育会へと成長し、今では多くの利用
者が働き・活動し・生活できる体制を整えることができました。この間、地域の皆様、関係者の皆様には無理難題をお願いし
たり、ご迷惑をお掛けしたりしたかと思いますが、寛大な心で受け止めて頂き、誠にありがとうございました。
私の後任には、山崎裕之が理事長に就任いたしましたので、今後も皆様からの変わらぬご支援・ご指導をいただけますよう
ろしくお願いいたします。また、横浜愛育会にも引き続きご理解ご協力をいただけますよう、よろしくお願いいたします。
これまでの約25年間、皆様には大変お世話になりました。本当にありがとうございました。

ぜん りじちよう まつお こ
前理事長 松尾 みち子

☆ 理事長就任のご挨拶 ☆

令和5年6月26日の理事会において松尾前理事長の後任として、新たに理事長に就任いたしました。
当法人ではおおぐち工房設立時から現在に至るまで、地域との関わりを大事にしながら、利用者さんへのサービスの提供を
行ってまいりましたが、今後はこれを更に発展させ、当法人の経営理念でもある「利用者さんの思い描く生活の実現」と「利用
者、職員、地域が共に育つ」ことができるよう、私もより一層勉強し、利用者さんや職員ともしっかりと対話し、地域活動にも積極的
に関わりを持ち、様々なニーズ・意見・情報などを得ながら、事業を進めてまいります。また、2月に開催した『パン祭り』のよう
な、事業所のことや障がいを持つ方々のことを知っていただける取り組みを、今後行ってまいりたいと思っておりますので、その
際は是非ご参加いただければ幸いです。
微力非才の身ではございますが、最善を尽くしこの責任ある職務を全うできるよう努力いたしますので、前任の松尾同様よろ
しくご指導ご鞭撻いただけますよう、よろしくお願い申し上げます。

りじちよう やまざき ひろゆき
理事長 山崎 裕之

☆ 2023年度入社式 ☆

ご入社おめでとうございます



4月3日(月)ふれあいTOMOにて入社式を行いました。
おおぐち工房第2に2名が新たに加わり2023年度は、おおぐ
ち工房Ⅰは42名、おおぐち工房Ⅱは44名の合計86名のス
タートです。元気と笑顔を大切に、いろいろなことに挑戦してくださ
い。ご活躍を楽しみにしております。

近隣地図



～編集後記～
1年前からポイ活で飛
行機に乗れるマイルを貯
めているTです。今秋
『天空の城』をめざして
福井ヘテイクオフ！



まつ ☆ パン祭り ☆

2月23日、大口公園にて横浜愛育会が主催となる『つながるマルシェ 第1回 パン祭り with 焼菓子』を初めて開催いたしました。パン製造している複数の福祉団体様や地域の町会の皆様の協力によりパン販売6店舗をはじめとしてポップコーンやわたあめ、やきそば、くじ、射的など20店舗以上の出店となり大変な賑わいとなりました。これも協力していただいた皆様方のご支援とご愛顧によるものと、心から感謝いたしております。

祭



スタンプラリーのチケット配布に多くの方が並んでくれました。



ただ今より、「パン祭り」を開催いたします。みなさん楽しんでいって下さいね！



パンもクッキーも完売しました。

祭



ハンドメイドのグッズはいかがですか？
いらつしやませ！

かめ太郎が来てくれました！



おいしーよ！ 豚汁



《豚汁の仕込み》



《豚汁の盛付》



《豚汁の販売》

まめ ☆ 豆まき ☆

2月3日各事業所で豆まきを行いました。“鬼は外”“福は内”の掛け声とともにみんなで豆をまき、鬼も一緒に楽しく過ごしました。



この後みんなでまいた豆は美味しくいただきました



きあい 気合い入れていこう!!



はなみ ☆ お花見 ☆



4月には工房ごとにお花見に行ってきました。天気はあいにく曇りでしたが、久しぶりのレクと言うことで見んなどとも喜んでいました。お花見を楽しんだ後は、工房に戻りおやつと飲み物を飲んで楽しみました。花見よりもお菓子を食べている時の方が笑顔になっている利用者さんもいました。来年は全工房集まって出来たら嬉しいですね！

たんじょうびかい ☆ お誕生日会 ☆



ケーキを食べながらビンゴやダーツをしてとても盛り上がり、パンやクッキー、タオルをもらってみんな喜んでいました。

ぼうさいくんれん ☆ 防災訓練 ☆



つくえした机の下から



毎年3月と9月に防災訓練を実施しています。訓練を重ねるごとに利用者さんの動きが素早くなっています。



えきまえこうえん 駅前公園へ